Кут Хуми

Наталья Гертнер



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Третий курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**33 (01)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Вечная Сверхкосмическая Иерархия Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Аспект Изначально Вышестоящего Отца.**

**Поядающий Огонь Отца-человек-субъекта.**

**Метагалактическая Всеедина Изначально Вышестоящего Отца**

17-18 мая 2025 года

ИВДИВО Фрайбург

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза
* 16384 частей реальностей в синтезе 1024 синтез-частей ИВО
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализации и Степени Суперизвечности каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом 4 видов жизни: Человека, Посвящённого, Служащего и Ипостаси ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Реализованности в ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

417. 33. поядающий огонь Отец-человек-землянина

353. 33. бинарическое тело Отец-человек-землянина

289. ИВДИВО-тело правила Отец-человек-землянина

225. 33. Тело метагалактичности Отец-человек-субъект-землянина

161. 33. прапоядающий огонь Отец-человек-землянина

097. 33. прабинарическое тело Отец-человек-землянина

033. ИВДИВО-тело праправила Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дарий Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Макей Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Будимир Синтез ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела метагалактичности Отец-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Давлата Синтез Прапоядающего огня Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мадлен Синтез Прабинарического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эстер Синтез ИВДИВО-Тела Праправила Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Сверхкосмичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Правило ИВО. Суперизвечно-всеизвечно-октоизвечино-метаизвечино-извечно-всеедино-октавно-метагалактическая Иерархия Изначально Вышестоящего Отца.
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез Шестнадцати Космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью метагалактическими жизненностями 3 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Синтез-частей
11. Наделение шестнадцатью метагалактическими компетенциями 3 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью метагалактическими полномочиями 3 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
13. Наделение шестнадцатью метагалактическими реализациями 3 вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Синтеза

Оглавление

[Практика 1. Преображение Аннигиляционным Синтезом всех ядер Синтеза на новый стандарт ИВО в новых условиях ИВДИВО. Стяжание формы, синтеза, плана синтеза на весь курс Синтеза. Введение в 33-й курс Синтеза. Стяжание личного дела у ИВАС Кут Хуми для человечества. Стяжание командного дела у ИВО. Фиксация лично-ориентированного синтеза 16 Космосов Позиции Наблюдателя 4](#_Toc199953504)

[Практика 2. Стяжание тела Ипостаси и Учителя Синтеза курса Синтеза ИВО. Стяжание 4096 Витийности. Стяжание 4096 фрагментов Огня и Синтеза. Стяжание 4096 частей Ипостаси. Стяжание синтезкосмического Антропного принципа 6](#_Toc199953505)

[Практика 3. Стяжание синтезкосмической Стати, Меча и Чаши Ипостаси 8](#_Toc199953506)

[Практика 4. Стяжание Ипостастности ИВО на уровне ДНК и генов. Стяжание достижения ИВО в запись Ипостасности каждому. Стяжание Неисповедимого пути ИВО. Стяжание ночной реализации 11](#_Toc199953507)

[Практика 5. Вхождение в синтезкосмическую Ипостастность ИВО статью Ипостаси. Фиксация ночного обучения 13](#_Toc199953508)

[Практика 6. Вхождение в новую Иерархию. Знакомство с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля. Стяжание Любви, Энергии, Света, Мудрости, Духа, Воли, Огня и Синтеза Отца и Матери 16](#_Toc199953509)

[Практика 7. Вхождение в 18 видов Космоса. Стяжание 18 архетипов 19](#_Toc199953510)

[Практика 8. Стяжание Частей Поядающий огонь и Прапоядающий огонь Отец-человек-землянина ИВО. Стяжание 4096 правил ИВО 22](#_Toc199953511)

[Практика 9. Вхождение в материю Бинарика. Стяжание Бинарического тела Отца-человека-землянина 26](#_Toc199953512)

[Практика 10. Стяжание ИВДИВО-тела Правила и ИВДИВО-тела Праправила Отца-человека-землянина ИВО. Стяжание Тела метагалактичности и Тела Человек-ИВДИВО Отца-человека-землянина ИВО 29](#_Toc199953513)

[Практика 11. Стяжание ипостасных, трансвизорных, синтезных Тел в первых трёх видах Космоса – Метагалактическом, Октавном, Всеедином 30](#_Toc199953514)

[Практика 12. Стяжание 4096-ричной Монады ИВО 32](#_Toc199953515)

[Практика 13. Наделение 16-ю Метагалактическими Жизненностями, Компетенциями, Полномочиями, Реализациями. Стяжание книги 33-го Синтеза. Итоговая практика 35](#_Toc199953516)

*1 день 1 часть*

## Практика 1. Преображение Аннигиляционным Синтезом всех ядер Синтеза на новый стандарт ИВО в новых условиях ИВДИВО. Стяжание формы, синтеза, плана синтеза на весь курс Синтеза. Введение в 33-й курс Синтеза. Стяжание личного дела у ИВАС Кут Хуми для человечества. Стяжание командного дела у ИВО. Фиксация лично-ориентированного синтеза 16 Космосов Позиции Наблюдателя

01:57:25-02:20:53

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнём всех-всех ядер Синтеза, которые у вас есть. Мы с вами не будем выходить в вышестоящее, мы только во Всеедине, мы пойдём в 16320-й и 16385-й. Почему? Потому что это фиксация для человечества, это фиксация всех наших накопленных Синтезов ещё, на данный момент.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас, аннигилируя все виды практик, тренингов, мираклей, всё, чем мы с вами разрабатывались первым и вторым курсом Синтеза, новым Стандартом Изначально Вышестоящего Отца, преображая и аннигилируя тоже всю концентрацию накопленного Огня и Синтеза в теле, всех мыслей, разработок, реализаций, возможностей, недоработок, записей Духа, то есть просто откройтесь Аватару Синтеза Кут Хуми, давай возможность преображению каждого из нас войти в разработку третьим курсом Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить Метагалактические Философские Чтения Синтеза записью Философии на Парадигмальные Метагалактические Философские Чтения Синтеза каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Встраиваясь в новые Сиаматические возможности Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца фиксацией разработки, преображения разных видов огнеобразов, огнеобразной среды Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтез-физической реализацией. И стяжаем форму Учителя Синтеза 33-го Синтеза каждому из нас. Стяжаем и направляем всю концентрацию Огня и Синтеза на новую разработку явлением 16-ти месяцев курса Ипостаси в явлении Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в разработке Ипостасности в каждом из нас.*

*И просим преобразить Часть и ядро Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас. Знаете, это когда два курса Синтеза преображают потенциал роста и реализации каждого из нас на вхождение новым курсом Синтеза Ипостаси.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы стяжаем 96 Инструментов каждому из нас в росте, развитии, реализации 16 месяцев каждому из нас.*

*Возжигаясь, преображаясь, открываясь Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, мы просим ввести каждого из нас в Огонь и Синтез 3-го курса Синтеза, стяжая План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на разработку Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца курсом Синтеза.*

*И стяжаем Образ курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и командно, встраиваясь в Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, входя в тот Ипостасный Синтез, где Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми фиксирует каждому из нас 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Дела Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас. Знаете, как, направляя весь Синтез Синтеза в ядро Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в разработку Дела Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на последующие 16 месяцев, встраиваясь в Синтез Изначально Вышестоящего Отца курса Ипостаси каждым из нас.*

*Возжигаясь, преображаясь, перестраивая весь накопленный Синтез и Огонь двух курсов Синтеза, являя цельность и однородность Дела Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, где всё то, о чем мы с вами сегодня говорили, разворачивали и являли, Аватар Синтеза Кут Хуми даёт такой свёрток, листок с рекомендациями каждому из нас. Кут Хуми говорит:» Старое – упало», - именно, по-новому явлению, действию, разработке Ипостаси в каждом из нас, личной разработке.*

*А теперь рекомендации командного Дела Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми на весь курс. Настраиваемся, преображаемся и встраиваемся в новую концентрацию Огня и Синтеза, синтез-физически. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь и стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем тем наделённым Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на 16 месяцев. Мы стяжаем огнирование Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас применимостью с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, разработки, реализации данного Дела.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 101 Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, встраиваясь в концентрацию Огня и Синтеза, оформляясь в форме Учителя 33-го Синтеза и курса Ипостаси на все 16 месяцев разработки Огня и Синтеза каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь, встраиваемся в ту концентрацию Огня и Синтеза явлением Дела Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом, в форме Учителя 33-го Синтеза. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новые возможности явления Изначально Вышестоящего Отца, физически, каждым из нас, разработкой и явлением Ипостасным курсом Синтеза в течение 16-ти месяцев.*

*Стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца разработки Инструментов, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в реализации личного Дела на курсе Синтеза. Возжигаясь, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом. Вспыхиваем новыми 16-ю космическими возможностями действия человечеству, всечеловечеству Планеты Земля разработки и разработанности Огней и Синтезов 16-ти Синтезов 3-го курса Синтеза, синтез-физически, каждым из нас, вхождением, разработки и реализации достижения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас или Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации 3-го курса Синтеза каждому из нас. И стяжаем Образ курса.*

*Каждый сейчас пред Отцом. Входим в явление, стяжание и фиксацию Образа курса Ипостаси. Отец, как голограммой фиксирует каждому из нас, пред нами, тот Образ реализации, личной реализации и Дела Изначально Вышестоящего Отца командной реализации в росте, развитии, реализации, разработке разных видов Огней Витиём Изначально Вышестоящего Отца подразделения Фрайбург явления и разработки Витиического тела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командно, в целом, всечеловечеству, как индивидуальность, неповторимость явления Части и Огня Ипостасной разработанности каждой и каждым из нас, синтез-физически. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Разворачиваем План Синтеза в ядре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и в Части, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаясь, мы входим в Аннигиляционный Синтез Аматичностью Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом на новое явление разработки и разработанности 16-ти видов Космоса 16384-х реальностных Частей и как возможностей Витийности и Вития реализации и преображении каждого и каждым из нас, всеедино.*

*Откройтесь настолько, дабы в ядро Синтеза и в разработку, в преображённость войти, вписать все рекомендации вашего действия Изначально Вышестоящим Отцом, синтез-физически. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем лично-ориентированный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез-космическую Позицию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Фиксируя всё стяжённое и возожжённое в однородность или в однородную цельность Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 2. Стяжание тела Ипостаси и Учителя Синтеза курса Синтеза ИВО. Стяжание 4096 Витийности. Стяжание 4096 фрагментов Огня и Синтеза. Стяжание 4096 частей Ипостаси. Стяжание синтезкосмического Антропного принципа

02:52:34-03:08:50

*Возжигаемся всем накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом. Вспыхиваем.*

*Вспыхните сейчас в Хум каждого из нас. Все Хум, телесно, под стопами, промежность, в груди, голова, вокруг, мы как бы компактифицируем в Хум в груди и синтез-телесно, как тренинг. Мы телесно ныряем нашим Внутренним миром, переходя в Изначально Вышестоящим Дом Изначально Вышестоящего Отца Всеединого Космоса на 3073-ю Метагалактическую Извечину.*

*И попробуйте сейчас прожить, каково, из 16320-й выйти на 3073-ю? И попробуйте увидеть, как это сложно, как сложно Владыками Синтеза сдавать, когда из высот мы с вами фиксируемся третьим видом Космоса. И попробуйте отстроиться в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца пред Кут Хуми Учителем 33-го Синтеза, в форме. Отстраиваемся.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Тела Ипостаси стяжанием 4096-ти Частей Ипостаси в росте, развитии, реализации курса Ипостаси в течение 16-ти месяцев в разработке 4096 фрагментов Огня и фрагментов Синтеза Витийностью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в разработке Огня Витиики в подразделении ИВДИВО Фрайбург, и стяжания вхождением Телом Учителя каждым из нас, синтез-физически.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы стяжаем 4098 Синтез Синтезов и 4098 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Старайтесь в зале настолько открываться, дабы телесно впитывать каждую клеточку, каждую молекулу, каждый атом в зале, преображаясь всем накопленным Синтезом. И здесь очень важно, когда мы с вами выходим в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца на Синтезе, в этот же момент идут на Планете Земля Синтезы, и мы встраиваемся в Волну Синтеза и все те первостяжания, которые идут в зале, мы преображаемся этими видами огнеобразов, синтез-телесно. Разрабатываемся 33-м Синтезом, стяжаем Стандарты, явленные или данные нам Кут Хуми, а преображаемся синтез-телесно всеми видами Синтеза. Отлично!*

*И в этой возожжённости, встраиваясь во Всеединый Космос, синтез-физически, каждым из нас, встраиваясь Синтезом 1024-х Метагалактик, 1024-х Октав и 1024-х Всеедин. В синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, синтез-физически. Оформляясь в зале Изначально Вышестоящего Отца Учителем 33-го Синтеза. И возжигаясь, преображаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Тела Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца стяжанием 4096-ти Частей Ипостаси в разработке и реализации 16 месяцев, реальностных Частей Ипостаси – 1024, архетипические Части – 1024, синтез-части – 1024 и 1024 Вечные Части Ипостаси каждым из нас с фиксацией в росте, развитии, реализации Тела Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и Тела Учителя.*

*И в этой возожженности мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Тело Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, с фиксацией роста 4096 Частей. Стяжаем 4096 фрагментов Огня и фрагментов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в разработке и реализации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически. Стяжая 4096 Витийностей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в отстройке, разработке и реализации каждой Части, каждой Системы Части, каждого Аппарата каждой Системы Части и каждой Частности Аппарата Системы Части, встраиваясь в тот План Синтеза Отца реализации курса Ипостаси в подразделении ИВДИВО Фрайбург ракурса явления Витиического тела, синтез-физически, синтез-космически.*

*И возжигаясь, преображаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в росте, развитии, реализации данного явления Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И в этой возожжённости мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас, стяжая тело Учителя в реализации каждым кусом Синтеза явлением Синтеза Отца в разработке Эталонов Изначально Вышестоящего Отца каждой Частью, каждым Огнём и Синтезом каждой Частью, синтез-физическую применимость степени Учителя Должностно-полномочного каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся.*

*И встраиваясь в новые возможности реализации каждого из нас, стяжаем синтез-космическую Антропность Изначально Вышестоящего Отца в реализации всего стяжённого, возожжённого, явленного и проявленного Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, и в подразделения ИВДИВО участников данной практики, фиксируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*Выходим из практики. Аминь.*

*1 день 2 часть*

## **Практика 3. Стяжание синтезкосмической Стати, Меча и Чаши Ипостаси**

01:26:16-01:57:09

*Возжигаемся концентрацией всего накопленного Синтеза всех наших курсов Синтеза. Пока ещё не выходим никуда. Постарайтесь сейчас, физически, потому что важно сейчас разработаться, именно, физическим телом, внутренне, телесно прожить весь накопленный Синтеза. Можно распахнуть все Чаши, которые у вас есть в теле. И Синтез, Огонь. как бы его распределить по всему телу. И, вот, чётко проживайте, как тело меняет свою структуру Огня, физически. Ведите стопы, колени, вспоминайте Образ Чаш, даже если у вас этих Чаш нету, фиксируя Эталоны, как новые возможности роста новых условий реализации нас по жизни. Отлично!*

*И теперь, как бы схлопываем всю концентрацию Огня и собираем из всего тела, в груди. А теперь, опять по всему телу, как бы это дыхание всего тела, как будто вы с головы, с ног стягиваете весь Огонь и Синтез в Хум и на выдохе – направляете по всему телу, дабы вся наработка или разработка Огня из ячеек Чаш, в разработанности всех ядер Синтеза, Огня Синтеза, умений, действий, проживаете телесно.*

*Попробуйте сейчас на столько прожить, как каждая клеточка несёт записи, всё то, что мы разрабатываем, мы, как цельность в теле и как каждая клеточка в теле несёт весь потенциал всего Синтеза, синтез-физически. Потренируйтесь сейчас, как будто, вдох – вы вдыхаете в хум в груди, а на выдохе – на всё тело, и тело, как у Отца становится. У Отца все клеточки движутся, у нас они тоже движутся, но они не видимы. Вот, постарайтесь сейчас в такую войти в разблокированность в теле, чтобы наступила такая лёгкость движения, как первого горизонта, первой частности, движения каждого атома, молекулы, субъядерности, разных видов огнеобразов в Чаше и в теле, когда весь накопленный объём Огня и Синтеза в Чаше разных мыслей, смыслов, виртуозностей, диалектичности, всего, что вы наработали, в цельности, распределяет по всему телу записи, мышечная ткань вводит в Память Отца всех записей, костная ткань, все физические тела – однородное тело, где вся разработанность Чашами выводит нас на следующий рост и развитие Чашами Посвящённого. Служащего или Ипостаси. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И переходим в зал Изначально Вышестоящего дома Изначально Вышестоящего Отца. Внимание, мы сейчас идём на 16320-й архетип, дабы зафиксировать этот потенциал роста всех 16-ти Космосов.*

*И развёртываясь, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Учителя 33-го Синтеза. И стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца стяжания Чаши Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и преображения или стяжания Чаши, у кого нет, Служащего и Чаши Посвящённого. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Фаинь развернуть и помочь развернуть синтез-ядерный процессор и ядра Синтеза, телесно, в преображении запуска работы и разработанности Внутренним миром, расшифровки в стяжаниях Чаш действиями записями в каждой Чаше. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуи развернуть синтез-реализованность тела Учителя Синтеза каждого из нас ростом курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца из курса Служащего Изначально Вышестоящего Отца и перевести, переход тела Ипостаси в тело Учителя, как рост развития и реализации курсом Ипостаси каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем цельный, однородный, 16-ричный Синтез, разворачиваем телесно весь стяжённый 16-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, физически. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, распахтайте сейчас в теле пред Аватаром Синтеза Кут Хуми весь накопленный Синтез, у кого есть – первого курса Синтеза, второго курса Синтеза, и третьего.*

*И встраиваясь в это стяжание, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем Стать Ипостаси 3-го курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в разработке телесности каждого из нас. И просим зафиксировать Всеединым Космосом растущую Ипостась 3-го курса Синтеза в разработке 16-ти Организаций ИВДИВО в синтез-физической реализации. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этой возожжённости, вспыхиваем всем накопленным Огнём и Синтезом, мы стяжаем три Синтез Синтеза и три Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, дабы войти в эту полноту явления Ипостаси в каждом из нас.*

*И в этой возожжённости, в поддержке с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, оформляемся в форме Учителя 33-го Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И входим в полноту цельного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть весь потенциал роста в развитии и реализации новых возможностей Изначально Вышестоящего Отца, преобразить каждого из нас или кто-то стяжает Чашу Посвящённого каждому из нас, с фиксацией ядра курса Посвящённого, в росте, развитии, реализации, деятельности и дееспособности Чаши Размышления и Чаши Виртуозности.*

*Возжигаясь, преображаемся этим, преображаем Чашу, с фиксацией записей, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить Печати, Печати Судьбы, Печати Частей на новый Стандарт Изначально Вышестоящего Отца, Синтез и Огонь, с фиксацией тела Посвящённого в Чаше. Все ячейки, слои Чаши, чётко, стоим и преображаемся у Отца. У кого курса нет, просим эталонно у Отца, дабы войти в цельность курсом Служащего, Ипостась, как вышестоящая, включает нижестоящее, как часть.*

*И открываясь Изначально Вышестоящему Отцу, мы стяжаем или преображаем Чашу Служащего, с фиксацией ядра курса в Чаше, преображая Огонь, Печати, слои Чаши, оболочки, сферу, входя и преображая Огонь. Можно прямо посмотреть и преобразить, может быть, какие-то ячейки, огненно. Не хочется сказать – почистить, а лучше огненно заполнить, Отец. Заполняя Огнём, то есть отстраивает правильную форму Чаши и всю концентрацию, и насыщенность Огня курса Посвящённого. И как бы Синтез Чаши, отстраиваясь телом Служащего, весь курс Служащего, всю накопленность Синтез Огня в Чаше, преображая какие-то эмоциональные состояния, не соответствия Служению. Чаши Интуиции и Диалектики преображаются.*

*И в этой возожжённости, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим обновить всю концентрацию Огня и разработанность посвящённым, входим в такой Огонь Аннигиляции, и Служащего каждого из нас. Попробуйте сейчас войти в такое состояние деятельности с Отцом, один на один. И мы входим в ту концентрацию огня и Синтеза, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца фрагмент Творения, ведь Ипостась – это Огонь Творения. Все 16 месяцев мы с вами будем творить с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И фиксируя фрагмент Творения каждому из нас, мы возжигаемся и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Чашу Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, как активную Чашу для разработки Ипостаси 3-го курса Синтеза. Так же в разработке, если кто-то проходил, Меча Ипостаси и Чаши, у кого уже есть, просим преобразить.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас и просим наделить нас Мечом Ипостаси, либо преобразить действующий Меч Ипостаси 3-го курса Синтеза. И стяжаем творение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на вершине Меча, стяжаем каплю Синтеза Изначально Вышестоящего Отца курса Ипостаси с развёртыванием 16-ти Синтезов, с первой специализацией 33-го Синтеза – по 48-й.*

*Меч возжигаемся в руке, материализуется, руку вперёд выставите и попробуйте увидеть, как Меч материализуется. У кого есть 33-й Синтез, у вас пред вами разворачивается Меч. Это Меч всего курса Синтеза, как фиксация Воли Изначально Вышестоящего Отца. Это меч разработки всего курса. И вспыхиваем, возжигаясь. Отец каждому своим Мечом фиксирует Синтез Творения. Прямо, проживите, как Меч заполняется Отцом, и мы его, через руку, фиксируем в позвоночник. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Зерцало Чаши Ипостаси под ступнями, в основании Чаши. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы фиксируем Печать Судьбы Ипостаси каждому из нас на Зерцале. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 Огня и 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Синтезе мы вспыхиваем, развёртываем Синтез и Огонь, развертываем 1024 Печати Судьбы Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся, одномоментно, с 512-ю Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Изначально Вышестоящего Отца каждого реализацией Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируем Синтез физически на каждого из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами. Мы фиксируем явление Ипостасности и явление Изначально Вышестоящего Отца в Чаше Ипостаси, синтез-физически, собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести 512 Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в Чашу, где с фиксацией Ипостасности каждым Аватаром фиксируется вся концентрация Огней, где Синтез Огня не восьми видов Огней, а всеми 512-ю реализациями Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы разворачиваемся, синтез-телесно, телом Ипостаси, 508 Частью, фиксируем всю концентрацию Огня и Синтеза, телесно, разработанностью и фиксацией тела Ипостаси, разворачивая в Чаше тело Ипостаси с фиксацией разработки и разработанности 512-ти Огней в явлении и разработанности 4096 Частей четырёх реализаций, синтез-космически, явлением Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу, физически. Знаете, постарайтесь сейчас прожить, телесно, когда Огонь, преображаясь в теле Ипостаси, фиксирует всю концентрацию насыщенности Огня и Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы входим в Я-Есмь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигая фрагмент Ипостасности в Хум. Сливаемся Чашей Ипостаси с Чашей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца усилить тело Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца концентрацией насыщенности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Постарайтесь сейчас прожить в теле, как включаются все 512 Огней и в мозге вспыхивает концентрация, внутренняя, ядер Синтеза, когда головной мозг в фиксации Я-Есмь, как 512-й реализации, входит в преображение внутренней Ипостасности каждого из нас, синтез-физично. Здесь важно включиться в такую проживаемость телесную, дабы Чаша Отца преображала Чашу каждого из нас на новый путь реализации синтез-физичности преображения слоёв Чаши, оболочек Чаши, когда каждый архетип каждого Космоса каждой Чаши с фиксацией 1024 Печати основных Частей и 1024 реализации жизненности, компетентности, полномочности и синтез-космичности каждого из нас, выводит на новую реализацию Ипостаси каждым из нас в росте и развитии курсом Ипостаси, синтез-физически.*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из данной практики. Аминь.*

## Практика 4. Стяжание Ипостастности ИВО на уровне ДНК и генов. Стяжание достижения ИВО в запись Ипостасности каждому. Стяжание Неисповедимого пути ИВО. Стяжание ночной реализации

02:15:30-02:31:36

*Мы возжигаемся всем накопленным Синтезом, возжигаемся всем накопленным Огнём, всем, что мы говорили, всем, что мы зафиксировали то новое, которое реплицирует нам Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца новыми первостяжаниями в Изначально Вышестоящем Доме. Мы вспыхиваем всем потенциалом, явленным каждым из нас. Вспыхиваем, не переходя ещё в зал, важно в теле, разверните в теле, телесно, форму Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Проживите физически тело Ипостаси, подивите Стать Ипостаси, статный вид, когда мы пойдём к Отцу, преображаясь. Войти красиво, отчётливо, когда мы говорим, что раньше Посвящённых определяли по походке, по отстроенности, по форме, по глазам, по улыбке. Отстройтесь сейчас, физически, отстройте все тела, проживите, телесно, форму. И вот, из всего накопленного Огня в теле, синтез-физически, проверьте, сосканируйте, от макушки – до стоп, ваше состояние тела, ваше состояние формы, ваше состояние ядер Синтеза, ваше состояние синтез-Меча, вообще, всех форм синтез-реализаций в концентрации насыщенности нового явления Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, физически.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим на 16320-й архетип ИВДИВО. Встаём пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, в форме Учителя 33-го Синтеза. И стяжаем и возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем условия развёртывания Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас на уровне генетики и ДНК, здесь можно войти, как Человека Изначально Вышестоящего Отца, Служащего Изначально Вышестоящего Отца и Ипостаси. Здесь фиксируется реализация каждого, гены фиксируются и преображаются человечески, но каждым Синтезом мы стяжаем гены Посвящённого, гены Служащего, гены Ипостаси.*

*Входим в такую возможность преображения всех записей генов ДНК, синтез-физически. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза направить условия реализации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, направить условия роста, развития действиями и деятельностью Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, физически.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить каждого из нас. И выходим на 16385-й архетип ИВДИВО, в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на рост и стяжание объёма Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящим Отцом, физически. И стяжаем объём Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этой возожжённости объёмом Ипостасности каждого из нас мы проникаемся до генетики и ДНК каждого из нас, преображая Образ Отца каждого из нас, Слово Отца каждого из нас, все Части каждого из нас, Системы, Аппараты и Частности, настраиваясь на результат, эволюционно, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить все состояния, записи, процессы, мешающие этому процессу.*

*И теперь максимально открываясь Изначально Вышестоящему Отцу, мы входим в глубину Ипостасного выражения Изначально Вышестоящего Отца физически. Войдите в такую простоту и непредубежденность, открываясь Изначально Вышестоящему Отцу, открываясь Ипостасности, безусловности Отцу, фиксируя объём Ипостасности, телесно. Возжигаемся, преображаемся. Заполняясь концентрацией генетики и ДНК Изначально Вышестоящего Отца в том максимальном опыте всех наших достижений и результатов всех наших реализаций, труда, действий в дневных, ночных обучениях, всех наших воплощений, где Отец, аннигилируя, заполняет новыми записями, как действиями Изначально Вышестоящим Отцом, синтез-физически.*

*И синтезируясь с хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем каждому из нас синтез-достижения Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь всей Вечностью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И преображая Ипостасное явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, синтез-физически, преображаем личные достижения каждого из нас достижениями Изначально Вышестоящего Отца в каждом.*

*Здесь Отец говорит: «Именно, Синтезреализация, не космическая, а Синтезреализация, это как раз накопленный тот Синтез, который фиксируется достижениями в генетику и в ДНК». Достижениями Отцом идёт сейчас преображение объёма Ипостасности в каждом из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Неисповедимый Путь Изначально Вышестоящего Отца достижениями Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасно Изначально Вышестоящему Отцу. Возжигаясь, преображаемся этим. Входя в Неисповедимость пути, делаем шаг в зале. Вопрос у кого-то: «Что это?», - это Путь Отцом, где на нашем Пути достижения Изначально Вышестоящим Отцом выведут нас на новую реализацию Изначально Вышестоящего Отца, Ипостасно. Делая шаг в зале Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца реализации Пути каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя достижения каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваем Ипостасность Изначально Вышестоящего Отца на Неисповедимости Пути Изначально Вышестоящим Отцом. Фиксируем телесно уровнем генов и ДНК. Фиксируем все достижения Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, как путь развития и реализации Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца, физически.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми на 16320-й архетип. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной реализации каждому из нас первого дня 33-го Синтеза подразделением ИВДИВО Фрайбург. И благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*Выходим из практики. Аминь.*

*2 день 1 часть*

## Пр**актика 5. Вхождение в синтезкосмическую Ипостастность ИВО статью Ипостаси. Фиксация ночного обучения**

01:41:55 – 01:55:21

*И возжигаясь всем Синтезом, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хум и Фаинь.*

*Мы переходим на 16 320-й архетип ИВДИВО, встаём пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вернее 17 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас с ростом фиксации развития реализации 16-рицы телесной, синтезкосмической Ипостасной реализации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми зафиксировать концентрацию Огня и Синтеза ночного обучения каждого из нас и каждому из нас в действии и дееспособности Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Каждый сейчас в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, начинаем насыщаться огнеобразной средой, дабы уметь посмотреть в глаза Кут Хуми. Отлично! Стараемся заполниться Кут Хуми, когда вот все пять Хум (у Кут Хуми тоже такие есть). Вы синтезируетесь с Аватаром Синтеза, входя в 16-рицу реализации Стати Ипостаси в естестве явления Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезфизически, каждым и каждой из нас.*

*И заполняясь, такой, знаете, экзаменационной, экзамен – у Владык Синтеза, но важности разработаться всем. Когда вы заполняетесь 100% Синтез Синтезом Кут Хуми.*

*И, вот то, что мы сейчас с вами физически делали на физике, заполняясь, также заполняемся с Кут Хуми, тогда ваш Хум в стопах становиться, как Хум у Кут Хуми. Хум промежности синтезируется и у вас, знаете, отстроенность Пути Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, как служение с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым из нас и служением Ипостасным курсом Синтеза и служением, как Должностно Полномочного. Полностью, заполняя стопы и как бы утрамбовывая 448 Огней Синтеза, столпно, в теле Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. То есть задача – встать пред Кут Хуми той же концентрацией Огня синтезкосмической реализации, пока мы с вами тренируемся в 16-ти Космосах, дабы выразить для человечества все виды Космоса 16-ти космически, и прямо, отстраиваясь Хум выше груди. И постарайтесь отсканировать полностью, телесно, той однородной телесной Статью в каждом из нас Ипостасностью Изначально Вышестоящему Синтезу Кут Хуми, то есть вы четко проживите в теле, что вы стоите пред Кут Хуми синтез-физично. Отлично!*

*И в этой возожженности каждый может для себя спросить, на сколько процентов вы смогли заполниться, насколько вы можете быть пред Кут Хуми Ипостасно. У каждого – свой процент. Это такой маленький экзамен после ночного обучения Ипостасности Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И вот теперь важности выражения Кут Хуми, где теперь 80 % выражения – вы, а 20 % – ваша индивидуальность. Попробуйте Кут Хуми в зале заполнившись 80%, развернуть вашу индивидуальность, чем вы индивидуальны Изначально Вышестоящим Отцом Вашей жизнью. Отлично!*

*И попробуйте посмотреть, как меняется среда вокруг вас, войдя в такую содержательность телом, когда Знания фиксируются концентрацией Огня 448-ми выражений Огня Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и синтезтелесно. И Столп 448-ми Частей разворачивают телесность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, когда Знания внешние переходят на Знания внутренние и вы начинаете знать телом. Отлично!*

*И в этой возожженности мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Встаём перед Изначально Вышестоящим Отцом на 16 385 архетип. И в концентрации всего стяжённого, возожжённого, мы чётко встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя Синтеза 33-го Синтеза. Учителя 33-го Синтеза, извиняюсь.*

*Отстраиваясь в форме, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в реализации Стати Ипостаси:*

*стяжаем естественность Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем утонченность Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем эмпатию Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем вкус Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем благость Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем сканирование Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем инсайт Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем изящество Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем катарсис Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем очарование Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем основность Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем элегантность Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем эталонность Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем виртуозность Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем изысканность Изначально Вышестоящего Отца*

*и Стать Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжая Синтезкосмическую Ипостасность Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, фиксируясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящим Отцом, заполняясь также на 100% Изначально Вышестоящим Отцом, дабы суметь разработаться в течение 16 месяцев, и командно, и лично, Изначально Вышестоящим Отцом, как возможности на дело и достижение Изначально Вышестоящим Отцом, синтезфизически.*

*Также открываем Хум, синтезируемся с Хум, первый, второй, третий, четвертый, пятый, вокруг, и заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении Стати Ипостасью, явлением Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом, стараясь вырасти и быть статным пред Отцом.*

*И также теперь 80% - выражения Отца и выразите 20% - личной реализации. Когда 80 – это Отец в вас, а 20 – это личная реализация. И это тоже маленький экзамен. Отлично!*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируем всю накопленность Синтеза и Синтез Синтеза, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал. И эманируем все стяжённое возожжённое в ИВДИВО, подразделения ИВДИВО Фрайбург, в подразделения ИВДИВО участников данной практики.*

*Фиксируя в ИВДИВО каждого, запомните телесно эту разработку. Ну, может быть, кому-то первый раз это было, первый раз это еще не совсем проживали, но запомните телесно. И Отец сказал повторять эту практику (сами для себя ответите сколько раз).*

*Выходим в физическую реализацию. Аминь.*

## Практика 6. Вхождение в новую Иерархию. Знакомство с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля. Стяжание Любви, Энергии, Света, Мудрости, Духа, Воли, Огня и Синтеза Отца и Матери

02:08:30-02:37:36

*Погружаемся. Вспыхиваем сейчас той Ипостасностью, которую мы зафиксировали, Отца и Кут Хуми, собою. Чётко, знаете, когда все 5 Хум в теле начинают пахтать все виды Огней и Синтезов, когда Отцом фиксируются все 512 Огней и Синтезов в однородную цельность каждого из нас. Отстраиваясь на физике, отстраиваясь формой, телесно, Ипостаси и Учителя 33-го Синтеза в синтез-реализованный.*

*И теперь такой тренинг: если мы учились вглубь Хум войти, то сейчас мы телепортируемся – это один из выходов, к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17344-й архетип ИВДИВО. Становимся, телесно, в 17344-м архетипе ИВДИВО Учителем 33-го Синтеза, в форме, Ипостасно. Разворачивая всю концентрацию Огня и Синтеза, которым мы с вами заполнились в 16-м Космосе пред Кут Хуми. Приветствуем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И ещё оформляемся формой Учителя 33-го Синтеза.*

*Сейчас чётко проверьте вашу статность Ипостасной реализации каждого из нас и синтез-космичность, как это тело, внутренне, физически, там оно – внешне, чётко выражает Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И просим развернуть стяжания Иерархии новой Эпохи Огня на 10 миллиардов лет явлением горизонта Огня Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца с Иерархическим управлением всечеловечеством Отец-Человек-Субъект-Землян явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в обучении каждым из нас. И подготовке их развития в четырёх направлениях: жизненности, компетенции, полномочий и синтез-космичностью в синтезе всего во всём, реализацией политических и профессионально-организованных явлений, минимально, синтез-физически, важностью вхождения разработки и явления Политики Изначально Вышестоящего Отца, не как политичности, а как уметь явлением 33-м Синтезом разработаться Правилами Изначально Вышестоящего Отца, вхождением в Права, иерархически, Отцом, действовать синтез-физично.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем и входим в полноту новых возможностей развития и реализации направления всечеловечеством, направления Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в обучении человек-землян, в направлении четырёх видов от жизненности до синтез-космичности, политические направления со странами, профессионально-организованные направления всех организаций, необходимых Иерархии. Эти первые восемь направлений – это не всё, это пока только то, что явлено, устойчиво начинает функционировать от Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем 9 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, мы стяжаем 9 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Сонастраиваясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, открываясь и фиксируя 17-й Космос синтез-физичности в каждом из нас.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями и Учительницами Синтеза, в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, ранее аннигилированную Иерархию предыдущего формата действия с завершением всех иерархических построений и реализаций Поядающим Огнём каждым из нас.*

*Также стяжаем Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в преображении и аннигилируем все накопления в Вечности иерархических записей каждого из нас действием в Иерархии прошлой эпохи. Чётко заполняясь Поядающим Огнём, преображаемся синтез-физически. И Отец говорит: «Вместе с Иерархией». Преображаясь телесно, преображаем все практики, действия, опыт, знания прошлых эпох, дабы войти в Ипостасную иерархичность каждым из нас. И каждым из нас, заполняясь Поядающим Огнём, синтез-физично, прямо проживайте в теле.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Иерархию новой эпохи Огня Изначально Вышестоящего Отца на 10 миллиардов лет с первичной восьмиричной структурной реализацией направлений Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, направлений жизненности Человека и видов Человека, направлений компетентности Иерархии и видов компетентности, направлений полномочий и видов полномочий, направлений Синтезкосмичности и видов Синтезкосмичности, политическое направление, организационно-профессиональное направление, направления всечеловества.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, встраиваясь в Иерархию новой эпохи Огня 10 миллиардов лет явления Отец-Человек-Субъект-Землян, синтез-физически, собою. И проникаемся Иерархией Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в синтезе восьми направлений своей деятельности, базово, синтез-физически, собою. И проникаясь синтезированием и творением Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы развёртываемся иерархически, собою, войдя в полное преображение Отцом, собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Иерархии Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня, стяжаем Метагалактическую синтез-космическую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня 10 миллиардов лет каждому из нас. И встраиваясь в стяжённое явление Иерархии всему человечеству землян в новом иерархическом явлении Изначально Вышестоящего Отца, собою. Прямо, проживите и встройтесь в стяжённую новую Иерархию для всего человечества явлением восьми реализаций каждым из нас с Иерархией, синтез-физически, прося зафиксировать на каждом из нас иерархическое применение восьми реализаций, синтез-физически.*

*И в этой возожжённости, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать каждый Синтез на каждого их нас, синтез-физически, встраиваясь в стяжённую Иерархию всему человечеству Изначально Вышестоящего Отца в синтез-физической реализации и применимости каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжаем каждому из нас явление члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня 6-й Метагалактической синтез-космической расы Отец-Человек-Субъект-Землян каждым из нас, синтез-физически, собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь явлением собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, физически, где идёт преображение членства Иерархии каждого из нас всех прошлых явлений, на новое явление синтез-космической выразимостью каждого из нас.*

*И мы поздравляем Изначально Вышестоящего Отца, поздравляем всех землян с праздником явления синтез-космического развития Изначально Вышестоящим Отцом в новом формате Иерарха каждого из нас и новой Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, физически. Встраиваясь в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, физически.*

*И посмотрите, каждому выносят Меч. Это Меч и Книга члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, здесь может кому-то все восемь направлений, а кому-то одно направление в реализации деятельностью каждого из нас, явить, быть и действовать иерархически. Берём Книгу и Меч. Отец возжигает, как Волю реализации каждому из нас. Фиксируем в позвоночнике и стяжаем 96 Синтезов и 96 Совершенных Инструментов члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в действии и реализации. Знаете, когда понимаешь, что Иерархия управляет материей, в разработке и разработанности живого вещества в синтез-физической реализации каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Отлично!*

*И фиксируемся на 512-ричную реализацию каждым из нас в зале с Изначально Вышестоящим Отцом, как новый потенциал роста, развития, реализации, синтез-физически. Отлично!*

*И теперь посмотрите, в зале Изначально Вышестоящего Отца, вышли в зал Мать Планеты Земля и Отец Планеты Земля. Мать стоит по левую сторону от Отца, а Отец – по правую. Так как человечество сейчас все в Иерархии, разработанность синтез-космическая будет, именно, с этими Отцами и с Отцом всего человечества. Наша задача членов Иерархии – разрабатывать эти направления в реализации Синтезкосмичности для человечества.*

*Приветствуем Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля, Изначально Вышестоящего Отца Планеты Земля. Входим сейчас нашим Синтезом и Поядающим Огнём, стяжённым у Изначально Вышестоящего Отца, в преображённость каждого их нас, в Бинарику, преображая Бинарическую материю, физически, в каждом из нас, включением Дома в каждом из нас, когда мы, как дети, сын и дочь, включаемся в троичность реализации в каждом из нас – Отец-Мать и я, входя в Магнит.*

*Возжигаясь и преображаясь в ту цельность, синтез-физичную, реализации с Изначально Вышестоящим Отцом и Матерью Планеты Земля, когда Бинарика фиксацией сегодняшнего нашего Синтеза, включает и преображает в каждом из нас физичность Бинарики, как материи, всему человечеству. Реплицируем восьми с половиной миллиардам жителей Планеты Земля Бинарику, как вещество Изначально Вышестоящего Отца, Огонь и Синтез, как Синтез новых возможностей, выходя из просто, материнского развития Планеты Земля, в ДАО Изначально Вышестоящего Отца - Изначально Вышестоящей Матери.*

*Получая, преображаясь в Магнитном Огне, преображая всю концентрацию Огня и Синтеза, реплицируем Витиё, стяжённым Витиём вчера, фрагментов Огней и Синтезов, вот ту Синтезкосмичность 16-ти видов Космоса в развитии и реализации всего человечества новым синтез-метагалактическим или Метагалактикой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтез-физически, в новом развитии 16-ти Космосов каждым из нас разработкой 16- Космосами живого вещества Витийностью Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Прямо, реплицируем 33-м Синтезом всю ту концентрацию насыщенности Бинарики и Поядающего Огня всем жителям Планеты Земля, в преображении всех видов Огней Иерархии на новую реализацию в честь праздника вхождением в Высший Космос, вхождением в Синтезкосмичность Высшего Космоса 16-ти космически.*

*И в этой репликации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Любовь Отца и Матери, стараясь ввести и синтезировать цельность Любви, синтез-физически, каждым из нас с записью Энергии. Стяжаем Мудрость записью нового Света. Стяжаем Волю записью в Духа. Стяжаем Синтез и Огонь, как применимость синтез-физичности Поядающим Огнём однородной, телесной реализации Любви, Мудрости, Воли и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящей Матери, синтезируя в цельность Бинарикой в Поядающий Огонь каждому из нас. Запоминайте телом сейчас Огонь и Синтез Отца и Матери Планеты Земля. Отлично!*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, настолько эманируем, фиксируем всем 85 миллионам жителей территории Германии, весь Синтез Изначально Вышестоящего Отца, всё явленное, проявленное, преображённость Изначально Вышестоящим Отцом Планеты Земля и Матери, Иерархию и иерархичность, чётко по границам Германии фиксируем Витийность Изначально Вышестоящего Отца в росте, развитии, реализации иерархических норм Огня и Синтеза в сложении новых Правил Изначально Вышестоящего Отца Поядающим Огнём, явлением ДАО Изначально Вышестоящего Отца Планеты Земля - Изначально Вышестоящей Матери, разворачиваем эту синтез-физичность в каждом из нас и каждому человеку территории Германии, дабы на территории Поядающим Огнём сложились новые Правила Отца, синтез-физично. Отлично! Эманируем в ИВДИВО участников данной практики.*

*И выходим из данной практики. Аминь.*

## Практика 7. Вхождение в 18 видов Космоса. Стяжание 18 архетипов

02:51:00-03:09:00

*Возжигаемся всем накопленным Огнём, возжигаемся всем накопленным Синтезом в каждом из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца на, внимание сейчас, на 18368-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно в дуумвиратной реализации должностно-полномочного и Учителя 33-го Синтеза, в форме. И просим преобразить каждого их нас и синтез нас на стяжание 18-ти архетипов 18 Космосов в реализации каждого из нас.*

*И синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, Хум в Хум, мы стяжаем 18 Синтез Синтезов и 18 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим, чётко встраиваясь в 18-й Космос, синтез-физично и командно.*

*Ракурс Поядающего Огня Правил и Бинарической материи даёт эту возможность, что мы войдём в 18 Космосов ракурсом 33-го Синтеза в развёртке и реализации Бинарики и Бинарического тела, синтез-физично. Поэтому, важный такой момент, именно, на Синтезах в это входить. Фиксируем эту концентрацию синтез-физично, каждым из нас, и весь наработанный, развёрнутый, явленный Огонь и Синтез двух дней 33-го Синтеза, как возможности вхождения в возрасте Христа в переходе на новую реализацию отцом, физически. Прямо настраиваясь на эту работу не просто вхождением в виды Космоса, а именно, ракурс 33-го Синтеза, перестройкой в Поядающем Огне синтез-физичности каждого из нас Ипостасным явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца, синтез-космически.*

*Встраиваемся в эти новые возможности в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, в выражении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ипостасью 33-го Синтеза, в форме.*

*И вспыхивая всем стяжённым, возожжённым, явленным и проявленным каждым из нас, мы стяжаем 18 Синтез Синтезов и 18 Синтез Праполномочий Синтеза. И возжигаясь, преображаясь.*

*Мы переходим в зал в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, Хум в Хум. Переходя, чётко фиксируемся Изначально Вышестоящим Отцом, физически, в зале Изначально Вышестоящего Отца на 18433-м архетипе ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сконцентрировать на каждом из нас 18 архетипов 18-ти Космосов. И вспыхиваем ими. Фиксируемся:*

*- Извечной Метагалактикой Посвящённого,*

*- Извечной Октавой Отца,*

*- Извечной Всеединой Человек-Владыки,*

*- Октоизвечиной Человек-Владыки,*

*- Метаизвечиной Человек-Владыки,*

*- Фа-ИВДИВО Суперизвечиной Человек-Ипостаси,*

*- Фа-ИВДИВО Всеизвечиной Человек-Ипостаси,*

*- Фа-ИВДИВО Октоизвечиной Человек-Ипостаси,*

*- Фа-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человек-Ипостаси,*

*- До-ИВДИВО Высшей Октавы Человек-Ипостаси,*

*- Ми-ИВДИВО Высшей Всеедины Человек-Ипостаси,*

*- Ми-ИВДИВО Высшей Извечины Человек-Ипостаси,*

*- Ми-ИВДИВО Высшей Метаизвечины Человека-Служащего,*

*- Ми-ИВДИВО Высшей Октоизвечины Человека-Служащего,*

*- Ми-ИВДИВО Высшей Всеизвечины Человека-Служащего,*

*- Ми-ИВДИВО Высшей Суперизвечины Человека-Служащего,*

*- Извечный Метагалактический Космос,*

*- Метагалактический Октавный синтез-космос каждым из нас.*

*И проникаясь их концентрацией собою, возжигаясь 18 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 Рождений Свыше, стяжая 18 Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монады каждого из нас, 18 Образов Изначально Вышестоящего Отца в первой Части каждого из нас, в явлении синтеза 16-ти архетипических Частей, синтез-частей и Частей Вечного Синтеза каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем взаимоаннигиляцию двух Образов Отца между собой, проникаясь ею. Возжигаясь взаимоаннигиляцией каждым из нас, мы входим в 18 Рождений Свыше физическим телом, собою, с акцентом на новый архетип Метагалактический Октавный синтез-космос каждым из нас, 18-го выражения.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 18 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Рождения Свыше. И возжигаясь 18-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 18 Новых Рождений Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 296064 ядра Синтеза, 296064 ядра Огня, 296064 Аннигиляционных Синтеза и 296064 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца синтеза 1152 видов материи 294912-ти реальностей между собой, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим аннигилировать ядра Синтеза и ядра Огня, стяжая 296064 ядра Синтеза Огня. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ядра Синтеза Огня 296064 зафиксировать в физическое тело каждого их нас. И вспыхивая синтез-ядром Синтеза Огня каждым из нас в физическом теле каждого из нас, мы входим в Воскрешение Синтез-Огнём и Новое Рождение каждым из нас.*

*И вспыхивая Новым Рождением концентрацией всего физического тела каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Частей 1024х синтез-реальностных, 1024-х архетипических, 1024-х синтез-частей Метагалактического синтез-космоса и 1024-х Частей Вечного синтез-космоса, октавного синтез-космоса синтеза 18-ти Космосов, синтез-физически, собою. И в синтезе 4096-ти Частей мы стяжаем тело, стяжаем рост, развитие, реализацию тела Ипостаси 18-ю Космосами Изначально Вышестоящего Отца, физически, собою, в росте, развитии, реализации четырёх видов Частей, как телом Творца Изначально Вышестоящего Отца, реализацией Творца войти в новый творческий процесс Творения Изначально Вышестоящего Отца, синтез-физически.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем количество Синтезов по количеству подготовок, реализаций, компетенций, полномочий, любых иных явлений каждым из нас. И возжигаясь количественным Синтезом каждым из нас, преображаемся им, прося развернуть наши подготовки, реализации, накопления 18-ти новых архетипов 18-ти Космосов, синтез-физически, собою. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем материализацию четырёх новых частных ИВДИВО-зданий каждому из нас по четырём мирам первого архетипа 18-го Космоса, Метагалактического Октавного синтез-космоса, с их последующей трансляцией по архетипам и далее, стяжанием каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 72 частных ИВДИВО-зданий 18-ти Космосов соответствующих стяжаемых архетипов, сконцентрированных на каждом из нас, каждым из нас, с трансляцией 68-ми зданий, четыре здания у нас остаются, потому что первые Космосы, в который мы вошли, и творением четырёх зданий первого, 18-го Космоса, собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 72 ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-зданий каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца перевести, стяжая 72 ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, направляя 68 ядер Синтеза в частные-мировые ИВДИВО-здания. И просим Изначально Вышестоящего Отца перевести здания на вершину стяжённых Космосов: здание Тонкого мира – на вершину Тонкого мира каждого из 17-ти Космосов, 18-й фиксируется собою, здания Огненного мира – на вершину Огненного мира каждого Космоса, и здания Синтезного мира – на вершину Синтезного мира, и здания синтез-физической явленности Изначально Вышестоящего Отца – на физику каждого Космоса. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить Части Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на новую концентрацию, рост, развитие, реализацию 1152-х архетипов каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза, Хум в Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим преобразить Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас и ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, синтез-физически, каждому из нас стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигаясь, преображаясь им.*

*И вспыхивая новой концентрацией Синтез Синтеза и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 18-космически, преображаясь, однородно, цельно, новой концентрацией Огня и Синтеза, синтез-архетипически, каждым из нас, вспыхивая 18-ю Космосами. И в разработке и реализации самоорганизации 72-х зданий на рост, развитие, реализации Внутреннего мира и мировости каждого из нас, синархически, входя в синархический баланс каждого из нас в преображённости роста, развития, реализации Внутреннего мира и применимости во внешней материи. И возжигаясь, преображаясь, фиксируем всё стяжённое и возожжённое.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, в подразделение ИВДИВО участников данной практики, и фиксируя в ИВДИВО каждого из нас.*

*Выходим из данной практики. Аминь.*

*2 день 2 часть*

## Практика 8. Стяжание Частей Поядающий огонь и Прапоядающий огонь Отец-человек-землянина ИВО. Стяжание 4096 правил ИВО

00:37:00 – 01:01:00

*Возжигаемся всем накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми – мы сейчас будем работать во Всеедином Космосе. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 3008-й ИВДИВО Всеединой Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Встаём пред Аватаром Синтеза Кут Хуми Ипостасью 33-го Синтеза. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание двух Частей, стяжая два Синтез Синтеза.*

*И синтезируясь с Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца стяжания двух Частей: Поядающий Огонь Отца-человека-землянина и Прапоядающий Огонь Отца-человека-землянина.*

*Здесь важно, что сами Части – Отец-человек-землянин. А когда мы стяжаем Тело, там Отец-человек-субъект-землянин.*

*И в этой возожжённости, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Дарий и Давлата, переходим на 929-й этаж Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Это этаж Части Поядающий Огонь. Разворачиваемся, синтезтелесно, с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием.*

*Разворачивая физичность на этом этаже, мы входим в зал самой Части Поядающий Огонь и Прапоядающий Огонь. В синтезе с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Давлата, мы стяжаем дуумвиратный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в росте, развитии, реализации Части Поядающий Огонь и Прапоядающий Огонь Отца-человека-землянина каждому из нас. Мы просим преобразить каждого из нас и стяжаем дуумвиратность, два ядра Части. Стяжаем синтезтелесно, с фиксацией Нити Синтеза, Столпа, Сферы, как концентрации насыщенности Огня и Синтеза самой Части в синтезтелестности.*

*Мы стяжаем 4096 ядер Синтеза, ядер Огня, Аннигиляционного Синтеза и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в реализации, фиксации и явлении двух Частей: Поядающий Огонь и Прапоядающий Огонь Отца-человека-землянина каждому из нас.*

*Фиксируем и стяжаем всю концентрацию Огня и Синтеза с фиксацией 1024 Системы Поядающего Огня – ДНК Созиданием, Аппараты Системы Части – Массой Формы 1024, 1024 Частности Аппарата, Системы, Части – Воля-правила. И фиксируем всю концентрацию насыщенности Огня и новых возможностей разработки явления Воли Изначально Вышестоящего Отца в постоянной репликации Правила Изначально Вышестоящего Отца в действии и в действенности всех Частей Поядающим Огнём – научиться быть, являть синтезфизичность Изначально Вышестоящего Отца физически, собою.*

*И в этой возожжённости, мы просим применить явление, действие и деятельность Частью Ипостасностью Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Дарию. И фиксируя Часть, мы фиксируем синтезфизичность реализации Части.*

*Возжигаясь, мы разрабатывались два дня Ипостасностью. Ипостасность телесно запомнила памятью физически, собою. И мы пред Аватаром Синтеза Дарием также, открываясь синтезфизически, фиксируем весь потенциал роста, развития, реализации, деятельности и дееспособности Части, её разработанности, с фиксацией стяжённого у Изначально Вышестоящего Отца – Поядающего Огня. Фиксируем его в Часть. И стяжаем 4096 Правил Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этой возожжённости, мы вспыхиваем новыми явлениями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца физически. Фиксируем Часть.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Давлата, стяжаем 1024 Системы Части – ДНК Константы, стяжаем 1024 Аппарата Части – Массы Основы и стяжаем 1024 Частности Аппарата Системы Части – созидания-правила.*

*И вспыхивая возможностью Ипостасности Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Давлате, рост, развитие, реализации Созидания Правил Изначально Вышестоящего Отца во всех реализациях синтезфизически с накоплением, развитием Синтеза Прапоядающего Огня синтезфизически каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Дарий Давлата, фиксируем Часть Поядающий Огонь и Прапоядающий Огонь синтезфизически в теле.*

*И входя в цельность, бинарность развития Поядающего Огня, где Поядающий Огонь материей Бинарикой складывает и даёт возможности расшифровки Правил Изначально Вышестоящего Отца. Получая Правила, Права Жизни в правильных действиях, дабы Бытиё Изначально Вышестоящим Отцом, поядая ненужные условия в жизни, складывает новые Правила Отцом, отвергая или пережигая хаотичность жизни, несоорганизованность жизни, то есть всё то, что вам мешает.*

*Каждый сейчас, наедине с Аватарами Синтеза Дарий Давлата, входит в сонастройку и совершенство общения, фиксируя Часть в осознанности, что любая Часть – это тоже наша синтезтелестность нашего физического тела, где Поядающий огонь – это та Часть нашего тела, физического, где 4097 Часть, фиксируя собою Волю Отца, может войти в Синтез Синтеза и реализовать весь накопленный Синтез Изначально Вышестоящим Отцом в действии уже дальнейших реализаций.*

*И в этой накопленности, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, запоминаем физичность этого кабинета. Фиксируем мышечной памятью в теле всю концентрацию Огня и Синтеза Правил Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Прапоядающего Огня, фиксируя в Частях, фиксируя синтезфизичность работы, разработки и действия.*

*И небольшой тренинг, который предлагают нам сделать в этой соорганизации с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Дарий Давлата. Мы подходим в центр, в Столп и опускаемся на первый этаж. С первого этажа мы выходим в ИВДИВО-полис. Эта разработка организации предполагает разработки ИВДИВО-полисов.*

*Мы выходим. Попробуйте осмотреться – налево, направо. Не забудьте поздороваться на рецепшене, там стоит служащий. Кто-то увидел, кто-то не увидел. Он, по отношению, как мы шли, с левой стороны. Выходя, посмотрите, что вы видите, что вам сейчас показывает Дарий.*

*Вам задача – видите, не видите, но зафиксируйте. Они показывают Правила, к примеру, в Экополисах посадки деревьев. То есть насколько всё в Экополисах, ИВДИВО-полисах Отца предусмотрено: какое дерево, где должно быть посажено, какую функцию оно выполняет. Одни деревья выполняют функцию защиты от ветра, другие просто красивые или с плодами, которые дают возможности, слышу расшифровку - действие иметь пищу. То есть именно на каждом участке всё настолько продумано. Почему? Именно Правила, когда ты их смог наработать, понять, расшифровать и действовать ими, выводят нас на Стратагемию Отцом, когда мы можем сложить разные виды Стратегии, потому что, зная Правила, мы можем выйти на любую технологию.*

*Если раньше у нас в Синтезе были технологии машины и так далее, больше мы смотрели в этом ракурсе. То сейчас, этим курсом Синтеза, как начальный Поядающим Огнём нам нужно сложить новые технологии сельского хозяйства, потому что нам нужна другая пища, нам нужны другие технологии обрабатывания садов. Мы стоим на площадке, нам показывают, как выращиваются сады.*

*Очень интересно, если у нас выращиваются теплицы, то здесь теплиц нет. Нам показывают искусственные прожекторы, заменяющие солнечные лучи. Можно отэманировать эту технологию. Такие сильные лучи идут, что они заменяют для овощей или фруктов рост при правильности сохранения температуры. На одном поле четыре с разных сторон, кода идёт фокус на эту часть, что там растёт. Посмотрите, что-то похожее на капусту.*

*Понаблюдайте, может кому-то какая-то мысль придёт для вашей профессиональной деятельности разработки новых Правил. Дарий сейчас говорит, новые, как созидающие Правила вашей профессиональной деятельности. Можно посмотреть дальше и сосканировать, какие есть предприятия. Посмотрите технологии, какие здания фиксируются.*

*Если кто-то, например, занимается искусством или что-то мастерит, можно просканировать здание и вам откроется голограмма, что там делается внутри. Может, найдёте изюминку вашей работы.*

*Кто-то может, занимается, любит йогу. Попробуйте йогу поразрабатывать Сиаматичностью, когда все 64 вида материи зафиксируются телесно, дабы найти новые асаны, как это нужно сейчас для разработки физического тела. Например, можно придумать асаны, которые разрабатывают пять Хум. Не знаю, как. Выкрутиться так, как мы сегодня сказали, сканирование в бёдрах, смогли сосканировать, что в голове. Встать так, чтобы голова между бёдрами могла пройти. Так смеётся Дарий. Это такой момент. Может нужно на 60 или 30-10 градусов развернуть те асаны, которые вы знаете, потому что меридианы сейчас по-другому действуют, чтобы попасть именно на тот энергетический меридианный поток в теле и запустится новый процесс реализации. Я не знаю, я только сканирую, что сейчас слышу. Попробуйте посканировать, что вы слышите.*

*То есть нам сейчас показывают, вот так в ИВДИВО-полисах можно разрабатываться. Вышли вместе – давайте посмотрим. К примеру, мне нужно узнать что-то, давайте вместе выйдем. И смотрите. Можно разрабатываться самим.*

*Разработав, наработав правильность сложения цепочек ДНК Частями, Системами, Аппаратами, Частностями и всей разработанностью видов материи, мы сможем так вот действовать. Вышли, посмотрели, сможем уже выходить на эти предприятия, смотреть, как они там делают, потом привносить эту синтезфизичность в действие.*

*Поядающий огонь и Правила ведут закладку Бинарической материи, тех новых возможностей, реализации того, чего вы хотите, того, что у вас не получалось ранее в действии. Может у кого-то какие-то графические моменты, нарисовать какую-то картину. Так же вышел - материализовал, и потом у вас получится это здесь. Отлично. Нам говорят – всё. Нам показали, как можно разрабатываться в ИДВИВО-полисах. Я помолчу, попробуйте сами сейчас для себя что-то расшифровать и для команды.*

*Наслаждайтесь. И сейчас записывая каждую огнеобразную среду, преображаясь средой, не переживайте, если кому-то воздух не подходит, с нами сфера. Там ничего другого нет. Если Аватары вышли с нами, то они создали такую среду вокруг нас, которая действенна для нас. Отлично!*

*Благодарим Аватаров Синтеза Дарий Давлата, но они сейчас нас провожают до зала Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Мы возвращаемся в зал, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 16 Синтез Синтезов и 16 Синтез Праполномочий Синтеза каждому из нас.*

*И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, оформляясь в форме Учителя 33-го Синтеза. И вспыхиваем 4096-ю Правилами Изначально Вышестоящего Отца. Мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Правила, разворачиваясь 16-ю Синтез Синтезами, и стяжая каждому выражение полномочной реализации каждому из нас, синтезкосмической реализации. Отец говорит – синтезкосмической, потому что наша жизнь, как Должностно Полномочного, нам будет являться уже выходя в синтезкосмическую реализацию.*

*И мы фиксируем и стяжаем:*

*- 4096 Правил Человеку-землянину каждому из нас.*

*- Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4096 Правил Аспекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*- Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4096 Правил Теурга и фиксируем синтезфизически каждому из нас.*

*- Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 реализаций Правил Творца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*- стяжаем 4096 Правил Ману,*

*- стяжаем 4096 Правил Будды,*

*- стяжаем 4096 Правил Майтрейи,*

*- 4096 Правил Христа,*

*- 4096 Правил Изначального,*

*- 4096 Правил Посвящённого,*

*- 4096 Правил Служащего,*

*- 4096 Правил Ипостаси,*

*- 4096 Правил Учителя,*

*- 4096 Правил Владыки,*

*- 4096 Правил Аватара и*

*- 4096 Правил Отца.*

*И вспыхиваем всей насыщенной концентрацией Огня и Синтеза, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возможности роста, развития и реализации и синтезкосмических возможностей Изначально Вышестоящего Отца, физически.*

*Мы стяжаем одно синтезфизическое Правило Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего каждому из нас, когда цельность, однородность, индивидуальность каждого из нас включает собою весь насыщенный Синтез разработанности Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца явлением Правил Изначально Вышестоящего Отца.*

*И войдите сейчас в состояние Поядающим Огнём, Я-Есмь Поядающий Огонь, когда вы входите в выражение Отцом, внутренне. Отлично.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, воскрешаемся Изначально Вышестоящим Отцом, сливаясь, входя в воссоединённость Отцом, синтезфизически, проживая в теле синтезфизичность.*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО Фрайбург, в Подразделение ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 9. Вхождение в материю Бинарика. Стяжание Бинарического тела Отца-человека-землянина

01:16:00 – 01:30:00

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнём, возжигаемся всем накопленным Синтезом.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 3008 Архетипа ИВДИВО Всеедины, Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на рост, развитие, реализацию и явленность, деятельность, дееспособность каждым из нас Бинарическим Телом Отца-человека-землянина и Прабинарическим Телом Отца-человека-землянина каждым из нас.*

*И в этой возожжённости, мы стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, на стяжание роста, развития, фиксации Бинарического, Прабинарического Тела Отец-человек-землянин каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Макеем и Мадлен переходим на 865 этаж.*

*Здесь, сейчас, очень чётко, нам нужно выйти, подойти к центру. Не просто так перейти и, всё – и мы там. Нет! Мы тренируемся пока по Столпу. То есть, встаём в центр и сейчас, важно, Нить Синтеза – с Нитью Синтеза здания – с Нитью Синтеза каждого из нас. Встаём в центр, синтезируем Столп со Столпом, расширяя концентрацию Огня и Синтеза. Естественно, Столп там намного больше. И мы по Столпу, знаете, стараемся, это не так, что раз – и, как в трубу вылетели. Нет! Там Столп очень концентрирован разными видами Огнеобразов.*

*И получается, что мы с вами из зала Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, сквозь каждый этаж, медленно опускаясь. И в этой концентрации насыщенности Огня и Синтеза, фиксируется концентрация Огня и Синтеза, синтезтелесно. И так же доходим до 865 этажа.*

*Останавливаемся, сначала, в Столпе. Это тоже такой, знаете, метод дежурства, когда вы выходите на дежурство, сквозь все здания проходите все этажи: контролируете, разворачиваете синтезфизичность, проверяете, и так далее. Сейчас нам дали на каждом этаже зафиксировать на себе синтезфизичность.*

*Выходим на 865-м этаже. И сопрягаясь с этажом, знаете, как бы, сканируя всеми Телами, всеми Частями, всеми Ядрами, фиксируем синтезфизичность каждому из нас этого этажа. Это этаж разработки Бинарической Материи Отца-человека-землянина. Она полностью эти залы насыщены разными видами Огнеобразов Бинарики, как материи 33-го горизонта, или первого горизонта, или 33-го.*

*И в этой концентрации Огня и Синтеза, открываясь полностью, полностью проживите, как тело, каждая клеточка, каждое ядро – насыщаются Бинарикой. Прежде, чем стяжать, идёт преображение, чтобы Часть зафиксировалась в её реализации. Походите, посмотрите. На каждом этаже 1024 кабинета, когда Часть каждой из 1024-х Частей, фиксирует физичность и разработку каждой Части. Отлично!*

*Мы заходим в 1024-й кабинет, в котором фиксируется Часть. Посмотрите, в центре фиксируется ядро, вокруг ядра – сфера. А в ядре – сама фиксация Части, как форма Человека. Почему-то, я так вижу. И разные виды. Такая сфера и они, как импульсы, как будто соединяются в теле.*

*И Макей рассказывает, что это, как разные виды, как, знаете, иньскость-янскость. Потом, разные черты характера, да? То есть в каждом из нас, например, как синтез плохого-хорошего, синтез зима-лето. Да? То есть синтез противоположностей соединяются в цельность и выводя нас на Я-Настоящего Изначально Вышестоящим Отцом, физически, как Отцовскость и как мы сказали, материнскость, с новой реализацией.*

*И мы, синтезируясь и Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Макей и Мадлен, стяжаем дуумвиратность частей, стяжая**Бинарическое тело и Прабинарическое тело, стяжая дуумвиратное ядро, два ядра, стяжаю всю концентрацию насыщенности 4096 ядер Огня, ядер Синтеза, ядер Субъядерности и Аннигиляционного Синтеза. Так же фиксируется на каждой Части, Оболочке, Сфере Части в 4096-ричной реализации, где фиксируется 16-рица Стати, обязательно, и разработки явления совершенства, фиксируются всегда в этих Частях 64 видов материи, то есть Сиаматикой Бинарического Тела: от физики, Физической материи, до Сиаматической.*

*И вспыхивая, фиксируем Часть, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Макеем, и стяжаем 1024 системы Бинарического тела – ДНК Я-Есмь, открываясь тем возможностям. Далее, Бинарическое тело, фиксируя, преображая наше ДНК-записи на Я-Есмь Изначально Вышестоящим Отцом, физически.*

*Стяжаем 1024 Аппарата системы Части – Масса пространства. И Мудрость Частности Аппаратов систем части – Мудрость-правила, когда Бинарическое тело выводит нас на возможность действием, мудрым действием разработанности Правил. То есть это очень важно, поэтому фиксация была также и Воля-мудрости, Света и Огня. Фиксируем, разворачиваем эту концентрацию Огня и Синтеза.*

*Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Мадлен, стяжаем 1024 Частности Части Прабинарическое тело Отца-человека-землянина – ДНК закона, где ДНК разворачивают Законы Изначально Вышестоящего Отца Бинарической Материи, Бинарики. Разворачиваем 1024 Аппарата Части – Масса идеи и 1024 Частности Аппаратов систем части – Репликации-правила.*

*И вспыхивая всей концентрацией Огня и Синтеза, мы фиксируем синтезтелесно, синтезфизически, две Части. И стяжаем Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прабинарического Тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Макей Мадлен принять на месяц на обучение – уметь действовать, фиксировать, концентрировать и разрабатывать возможности синтеза левого и правого полушарий, дабы суметь расшифровывать Живой Синтез Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и всю Иерархию Изначально Вышестоящего Отца, как действием и расшифровкой разных видов Огней, действием в зданиях, в залах, в Экополисах. И чётко, Бинарикой проживать, знать и действовать в Поядающем Огне – Отцовскость, и концентрацию насыщенности каждого этажа, каждым Синтезом, каждого здания, синтезфизично.*

*И в этой возожжённости, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Макей и Мадлен.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией роста, развития, и реализации Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь – Части Бинарическое и Прабинарическое тело Отца-человека-землянина каждому из нас.*

*И в этой возожжённости, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 3073 Метагалактическую Извечину. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваясь Учителем 33-го Синтеза, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца, зафиксировать рост, развитие реализацию, деятельность и действенность Бинарическим, Прабинарическим телами.*

*И синтезируясь с Отцом, знаете, как бы растворяясь в Бинарике Изначально Вышестоящего Отца, фиксируем 64 вида материи Бинарики каждым из нас в росте, развитии, реализации. То есть, от Физической материи до Сиаматической материи, в 64-ричной реализации синтезфизичности каждому из нас.*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Макея Мадлен.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, Германия, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 10. Стяжание ИВДИВО-тела Правила и ИВДИВО-тела Праправила Отца-человека-землянина ИВО. Стяжание Тела метагалактичности и Тела Человек-ИВДИВО Отца-человека-землянина ИВО

01:43:26-01:51:39

*Возжигаемся всем накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом. Сейчас у нас практика по-другому будет, мы стяжать будем в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 3008-й архетип ИВДИВО. Встаём пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для стяжания роста, развития, реализации двух Частей ИВДИВО-тела правила и ИВДИВО-тела праправила Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Будимир и Эстер, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжаем дуумвиратность Части, стяжая ядро двух Частей ИВДИВО-тело правила, ИВДИВО-тело праправила, стяжая 4096 ядер Синтеза, ядер Огня, ядер Огня и Субъядерности, Аннигиляционный Синтез, оболочки, сферы Части. Фиксируем всю насыщенность и концентрацию Огня и Синтеза.*

*Синтезируясь с Аватаром, входим в концентрацию насыщенности Огня с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Будимиром. Знаете, как: «Будимир, разбудите мир свой». И в этой возожжённости мы стяжаем 1024 Системы Части – ДНК вершения, стяжаем 1024 Аппарата Систем Части – Масса самоорганизации и 1024 Частности, обратите внимание, что именно здесь – любовь-правила. И фиксируем всю насыщенность концентрации Огня и Синтеза.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Эстер и стяжаем 1024 Системы Части ИВДИВО-тела праправила – ДНК принципа, Аппараты Системы Части – Масса Чувства и Частность – жизнь-правила.*

*И разворачивая всю концентрацию Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией Части.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 225-ю Часть, тело метагалактичности Отца-человека-субъекта каждому из нас и 481-ю Часть – Человека-ИВДИВО Отца-человека-субъекта.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Фиксируем Часть ИВДИВО-тело правила, ИВДИВО-тело праправила Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем тело Отца-человека-субъекта Человека-ИВДИВО, стяжая Гражданский Конфедеративный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Человека-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Высших метагалактических высших Частностей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в росте, развитии, реализации деятельности.*

*И вспыхивая, стяжаем Системы тела – ДНК воли, Аппараты Систем тела – Масса духа и Частности – синтез-правила, фиксируя Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Человеком-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя Часть тело Отец-человек-субъекта Человека-ИВДИВО. Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И вспыхивая новыми метагалактическими возможностями Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся.*

*Мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас и вывести на новый потенциал реализации синтез-физичности.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза тела метагалактичности Отец-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем тело метагалактичности Отец-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И фиксируем концентрацию насыщенности Огня двух тел, Огня, Синтеза, Субъядерности двух тел, оболочек и сфер, фиксируя синтез-телесность роста, развития. Реализации Части.*

*И стяжаем 1024 Системы – ДНК сверхпассионарности, 1024 Аппарата Систем Части – Масса пробуждения и творение-правил, как Частности синтез-физичности. И вспыхивая новыми возможностями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас, прося развернуть и ввести в разработку восьми Частей, в течение месяца, Изначально Вышестоящим Отцом, синтез-физично. Стяжаем восемь Планов Синтеза восьми Частей 33-го горизонта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И вспыхивая всем стяжённым, возожжённым, явленным и проявленным, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И вспыхивая восемью Частями, выходим в физическую реализацию, в данный зал.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Будимир Эстер. Благодарим Отцов-Аватаров Изначально Вышестоящего Отца Метагалактичности Изначально Вышестоящего Отца, Отца-Аватара Человека-ИВДИВО.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 11. Стяжание ипостасных, трансвизорных, синтезных Тел в первых трёх видах Космоса – Метагалактическом, Октавном, Всеедином

01:52:00 – 02:04:00

*Мы вспыхиваем всем накопленным Огнём и Синтезом.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320-го архетипа. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем девять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и девять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стяжание роста, развития, реализации, стяжание явления Человек-землян в явлении вхождения в третий курс подготовки Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, и на возможность стяжания трёх выражений тел в качественном выражении Синтеза тремя телами – Метагалактического, Октавного и Всеединого Космоса Подразделением ИВДИВО Фрайбург.*

*И в этой возожжённости, мы, возжигаясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем расширение прав нашей группе стяжанием трёх выражений тел Человек-землян в Метагалактическом, Октавном и Всеедином Космосах.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, просим сконцентрировать Синтез на каждом из нас, стяжая 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, и стяжая 16 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим подготовить нас на стяжание, рост, развитие, реализацию Частей в реальности Метагалактики, Метагалактической Октаве и Метагалактической Всеедине.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем три новых Синтезкосмических выражения в Метагалактическом, Октавном и Всеедином Космосе. И вспыхивая новыми реализациями Изначально Вышестоящего Отца, мы заполняемся всем Синтезом с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Хум в Хум, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, сонастраиваясь на выражение трёх выражений тел по видам материи в синтезе, сонастраиваясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в сонастройке Синтезного, Огненного и Тонкого Мира каждому из нас, с концентрацией физического выражения Мира на каждого из нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы вспыхиваем явлением единиц явления Энергии.*

*Войдите сейчас в возожжённость подготовки телом, чтобы не торопясь, тело смогло развернуть синтез-физичность на стяжание тел.*

*Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, открываясь Изначально Вышестоящему Отцу, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжаем три новых Синтеза Изначально Вышестоящего Отца стяжанием явлением синтеза трёх выражений тел по реальностям и видам материи.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, в просьбе преображения каждого из нас стяжанием тел: в первой Метагалактике Фа, в 1025-й Метагалактической Октаве и в 2049-й Метагалактической Всеедине.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем в каждом Космосе по 4096 ипостасных, трансвизорных и синтез тел реальностей. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 единиц Энергии каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем по 16 тел ипостасных, трансвизорных и синтез тел видов материи.*

*И в этой возожжённости, мы стяжаем 16 единиц Энергии по 64-м видам материи в Метагалактике Фа, в Метагалактической Октаве и в Метагалактической Всеедине каждому из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем и раскрываемся Синтезом. Стяжаем 16448 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаясь, преображаясь ими. Мы просим преобразить каждого из нас и возжигаем, вмещаем всю концентрацию насыщенности Огня.*

*И в этой возожжённости, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого нас и синтез нас, стяжая 12288 зданий, частных ИВДИВО-зданий ипостасным, трансвизорным и синтез телам в трёх выражений миров реальностей. Стяжаем 48 частных ИВДИВО-зданий ипостасным, трансвизорным и синтез телам в выражении трёх миров видов материи Метагалактики Фа, Метагалактической Октаве и Метагалактической Всеедине.*

*И в этой возожжённости, вспыхивая всей концентрацией насыщенности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем всеми видами реальностей и видами материи Физическим миром и Физическим миром в каждом из нас и синтезфизически. И в этой возожжённости, вспыхиваем новыми возможностями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, синтезфизически.*

*Возжигая всю эту концентрацию Синтеза, дабы, вспыхивая и разрабатываясь телами, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новый рост, развитие, реализации Метагалактичности, Октавности и Всеединности каждого из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16448 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся.*

*И просим начать репликационное творение, синтезирование ипостасных, трансвизорных, синтез тел в синтезе явления реальностных миров и миров видов материи Соль-ИВДИВО Метагалактики Фа, в Метагалактической Октаве и в Метагалактической Всеедине. И вспыхивая всеми возможностями в явлении восхождения, репликационного восхождения, когда восхождение каждым из нас в репликации нас телам, и тела нам, во взаиморосте реализации каждому из нас.*

*И в этой возожжённости, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжаем 4096 реализаций каждым телом, как новые возможности Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, физически.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть каждое тело в медицинских боксах во всех зданиях, как рост, развитие и реализацию новых возможностей, новых реальностных возможностей каждого архетипа развития физичности всех видов Метагалактик, Октав и Всеедин.*

*И в этой возожжённости, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО Фрайбург, и в Подразделение ИВДИВО участников данной практики, и ИВДИВО каждого из нас.*

*Выходим из практики. Аминь.*

## Практика 12. Стяжание 4096-ричной Монады ИВО

02:05:00-02:23:00

*Возжигаемся всем накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом каждого из нас. И проживая всю полноту, вы попробуйте, знаете, как? В теле развернуть все записи монадических возможностей в каждом из нас, рост развития реализаций Ипостасной подготовки и развертки в течении двух дней Ипостаси в каждом из нас.*

*Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320-го архетипа ИВДИВО. Становимся в форме Учителя 33-го Синтеза, в форме. И стяжаем 2 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас двумя форматами Синтеза, чётко углубляя все развернутые тематики, дела и действия с Изначально Вышестоящим Отцом данной, Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас на разработку курсом Ипостаси.*

*Мы стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на новый рост развития и реализации в подготовке, с просьбой доработать в ночной, дневной подготовке тематики, характеристики, свойства, действия и делами в Монаде, каждого из нас, как Ипостаси и Должностно Полномочного Синтез явлением в 4096 частях Изначально Вышестоящего Отца Синтеза каждого из нас и ввести, как новую возможность разработки, подготовки, действия разработанности Ипостасным курсом Синтеза каждому из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы глубже синтезируясь Хум в Хум, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Монады, как 441-й части, и стяжание Высшей Монады, 953 части Изначально Вышестоящего Отца, в явлении Синтеза 1024-рицы в реальностях и прареальностям действия нас, как Человек-землянами по архетипам.*

*И далее в синтез-архетипическом явлении, синтез частей Монады и Высшей Монады каждым из нас и синтезом нас и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преобразить каждого из нас на возможность роста развития реализации Монады Ипостасной реализации и Монады Ипостаси каждого из нас. И просим, и стяжаем разработкой Синтезкосмичности и Синтез Вечной реализации, как 4-х реализаций: человеческой, компетентной, полномочной и синтезкосмической реализации каждому из нас.*

*И вспыхиваем новыми возможностями, прося преобразить, вот, знаете, как 4-х реализаций Монады с фиксацией преображения с 16-и видов реализации на 3 вида жизни, компетентной, полномочной и вечной, в росте развития реализации 4-х видов частей реальностных, компетентных, полномочных и вечных, в 4096-и реализаций 4096-и Частей.*

*И вспыхиваем, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Хум в Хум, и стяжаем 2 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 2 Синтез Праполномочных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем активацию всех развёрнутых тем в физическом применении в каждом из нас. И вот насколько возможно, мы включаемся сейчас синтезядерным процессором, то есть все 64 ядра всех видов процессоров физичности, в физическом теле, в поддержке развёртки реализации новых возможностей роста действия деятельностью Ипостасной реализации каждого из нас.*

*И возжигаясь этим явлением, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Знаете, здесь уже включается, как Должностно Полномочная, Высшая Монада, будет фиксировать больше Должностно Полномочную реализацию.*

*И в этой возожжённости мы, возжигаясь этим явлением, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываемся всем Синтезом пред Изначально Вышестоящим Отцом. И развёртываясь Синтезом, оформляясь телом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, в форме Учителя 33-го Синтеза и в форме Должностно Полномочного каждого из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на возможность стяжание Монады и Высшей Монады.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в организации оформления и явления 3-х явлений Жизни Изначально Вышестоящего Отца, ростом и реализации Ипостаси и Аватара Должностно Полномочного Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Зерцала Монады и Высшие Зерцала Монады Высшей Монады по ступням каждого из нас. Утверждаем, пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаемыми двумя видами Синтеза Творение Зерцала Монады, Высшего Зерцала каждым из нас и синтезом нас. И синтезируемся, углубляемся в Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Зерцала развертываются под ступнями.*

*И мы входим, вот, встаньте прям на Зерцала без обуви, вот, чётко проживите, как под ступнями Синтез Высшего Зерцала, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 слоя в Высшем Зерцале Высшей Монады слоем Синтезом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца в Высшем Зерцале, Высшей Монады Синтезом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем ядро Синтеза Жизни в центровку Монады и Высшее ядро Синтеза, Высшую Жизни в центровку Высшей Монады.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Творение, стяжая ядро Синтеза Жизни в центровку каждого из нас Монады, Высшей Монады. И устаиваемся в этом положении. Вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и встаём на ядро Высшей Монады Синтез физически каждым из нас.*

*Вот, устаиваемся, пока мы фиксируем именно 16-и космическую Монаду, в разработке 16-и Космосов, мы в устремлении дальнейшим, в разработке 20-ти Космосов, даже знаете, мы будем дальше, пока у нас идёт разработка именно 16-и Космосов этим Синтезом.*

*И вспыхиваем, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас, вспыхивая из Высшего ядра Синтезом сквозь ступни ног в концентрации физического тела каждым из нас и телом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Высшего ядра Синтеза. Проживите, как Синтез входит в тело и Синтез Высшего явления Синтеза Жизни каждого из нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаем и просим стабилизировать в физическом теле, в теле Ипостаси, Высшее явление Высшего ядра Синтеза Высшей Жизни собой, стяжаем Изначально Вышестоящего Отца Синтез 1024-х Высших Пламён с Высшими ядрами Синтеза Пламён основания. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать входящее Высшее ядро Синтеза Высшей Жизни в основании каждого Пламени Синтез собой.*

*Стяжаем Изначально Вышестоящего Отца Синтез Творения в Монаду 1024-х Пламён с ядрами Синтеза. И возжигаем 1024-ричным Пламенем Синтез явления Изначально Вышестоящего Отца в равностности с 1024-ричном явлении двух составов 512-ричного выражения Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этой возожжённости, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим наделить нас Синтезом роста Синтеза, Высшим Образом Изначально Вышестоящего Отца и Образом Изначально Вышестоящего Отца, зафиксировав Высший Образ в Высшую Монаду, в Образ Монады каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы вспыхиваем новыми возможностями роста, развития, реализации в Высшей Монаде и применения Синтез-физического Синтеза в развитии Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца Синтез космической реализации 16-и видов Космосов каждому из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить и зафиксировать новые возможности в Синтезкосмическую телесность. Проживите, прочувствуйте телом, те возможности роста развития реализации вечности Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И стоя на Зерцале Высшей Монады, мы просим Изначально Вышестоящего Отца, сконцентрировать в образе Высшей Монады Огонь Синтеза, столпно, фиксируя на Высший Образ дееспособность, как заряженность и избыточность действия.*

*И сквозь тело, проникаемся Огнём и Синтезом избыточной концентрированности, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца восстановление, обновление, пресинтезирование формы явлением внутреннего образа 16-ти космичности Высшего Образа Изначально Вышестоящего Отца, действующего каждым из нас.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтезкосмическую реализацию, явление, Синтез оперирования Ипостаси каждого из нас и явление синтеза трёх Жизней Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем в оформление Монады 16384 Сферы, Оболочки, в основании соответствующих слоёв Высшего Зерцала Высшей Монады каждому из нас, синтезу нас.*

*И возжигаясь, вспыхиваем пакетом огнеобразной среды синтезом 16384 Сфер, Оболочек, собой. И возжигаясь неповторимостью Синтеза, записи всех записей видов Сфер в Монаде каждого из нас, мы уплотняем среду концентрации, насыщенность развития реализации 16384-х архетипов ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим наделить и фиксируем Синтез явление фиксации Я-Настоящего в телесном, Синтезкосмическом выражении Изначально Вышестоящего Отца, в росте и реализации каждого из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящими Отцом, стяжаем Высшее Зерцало в его многослойности, стяжаем 1024-и Печати 1024-рицы Частей на Высшее Зерцало Высшей Печати Синтез-частей, 1024 Печати видов материи, формирование Высших Частностей, и здесь можно реализование 2056-и Печатей Частностей в 4-х реализаций в 64 Энергии, 64 Света, 64 Духа и Огня.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезкосмических Печатей, с печатью явления главной или ведущей Синтезкосмической реализации. Стяжаем Печать Полномочного, Печать компетенции, Печать Высшего явления Судьбы Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в физическом применении.*

*И вспыхиваем всем явленным, проявленным, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И входим в Полномочность, полноценность Высшей Монады собой.*

*И Синтезом стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сотворение и синтезирование новых возможностей и реализации монадических возможностей, расширяя, стяжая Поле Монады каждому из нас в росте развития реализации Части Монады и Высшей Монады каждому из нас.*

*И в этой возожжённости, мы стяжаем однозначный, индивидуальный, насыщенный, внутренними монадическими Высшими возможностями Высший монадический Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в росте развития реализации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем развитие, реализации, возможности в новой преображенности ядра Жизни Монады в каждом из нас.*

*И в этой возожжённости вспыхиваем Монадой, Высшей Монадой Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, преображаясь новой реализации Жизни Изначально Вышестоящим Отцом трёх видов Жизни.*

*Выходим в физическую реализацию, компактифицируя Монаду.*

*И благодаря Изначально Вышестоящего Отца, благодаря Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Эманируем в физической реализации, всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 13. Наделение 16-ю Метагалактическими Жизненностями, Компетенциями, Полномочиями, Реализациями. Стяжание книги 33-го Синтеза. Итоговая практика

02:24:00-02:39:00

*Концентрируем весь накопленный Синтез за два дня. Вспыхивая, расширяя телесно и компактифицируя его в теле. Мы возжигаемся всей концентрацией Синтеза, всеми подготовками, пройденными Синтезами.*

*Входим в более глубокую концентрацию Огня, Синтеза и новых возможностей. Вспыхиваем Учителем и Учительницей 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, пять Синтез Синтезов и пять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, наделением шестидесяти четырёх реализаций и Итоговой практики каждому из нас, прося развернуть Синтез-явление реализации в подготовке каждому из нас, в росте, развитии, реализации синтезфизичности. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, Кут Хуми и Фаинь, вхождение и наделение самой подготовкой каждым из нас и синтезу нас и реализации её.*

*И в этой возожжённости, мы, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем всю разработанность, явленность, проявленность разработанного Синтеза двумя Синтезами синтезфизично. И, вспыхиваем, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем: 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Праполномочного Синтеза – 16-ю Жизненностями, 16-ю Компетентностями, 16-ю Полномочиями, 16-ю Реализациями, Стандартами 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь масштабировать, развернуть в ту возможность роста, развития и реализации каждого из нас на разработку данных стяжаний.*

*И в этой возожжённости, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим наделить каждого из нас, и синтез нас, 16-ю метагалактическими жизненностями трёх видов Человека, от Частностей, Аппаратов, Систем, Частей до Синтеза-Частей каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом всетелесно, вспыхиваем 16-ю выражениями метагалактических жизненностей, стяжая 16 Синтезов Жизненностей каждым из нас и синтезу нас. И проникаясь развёртываемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом мы просим наделить нас 16-ю метагалактическими Компетенциями трёх видов Компетенций от Прав Синтеза до Должностной Компетенции. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим и наделяемся.*

*Синтезируясь с Хум, Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь 16-ю Синтезами Компетенций, и вспыхивая синтезом реализаций каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим наделить каждого из нас 16-ю метагалактическими Полномочиями трёх видов Полномочного от Космоса до Архетипа. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем концентрацию фиксации на головном мозге и фиксацию разворачивая во всём теле.*

*И возжигаясь всем накопленным Огнём и Синтезом, мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И в этой возожжённости, мы, возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и входим в четвёртое явление Синтеза, концентрацию 16-ти метагалактических реализаций третьего вида синтез-космического выражения – от образа жизни – до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь телесно, развёртываем реализацию Синтеза всем телом насыщенностью 16-ю видами реализаций каждого из нас, от Образа жизни – до Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов каждому из нас. И вспыхиваем 64-мя выражениями и реализациями синтезфизичности каждому из нас.*

*Мы, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, благодаря Изначально Вышестоящего Отца за все стяжания, за данные явления 33-м Синтезом.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем, разворачивая в теле, стяжаем Синтез Итоговой практики каждого из нас. И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы просим преобразить каждого из нас и заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, прямо, чётко, Хум в Хум, раскрывая полностью весь накопленный Синтез за два дня.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 384 16 385-лионов Огней, 16 384 16 385-лионов Субъядерностей, 16 384 16 385-лионов ядерный Синтез каждому из нас и синтезу каждого из нас 16 385 архетипа 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, возжигаясь, вспыхивая всем стяжённым и возожжённым, явленным, проявленным, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Стандарт 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** *И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести в реализацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и записать все накопленные Огни, Ядра Синтеза, Субъядерности в данное выражение Стандарта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, вспыхивая, возжигаясь всем стяжённым и возожжённым мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 16 385-го архетипа 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум, Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024 Синтеза Синтез-Частями Изначально Вышестоящего Отца 16 384-ного выражения Синтеза.*

*И возжигаясь всем накопленным Огнём, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и тело, телесно, Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего стяжённого и возожжённого. Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, закрепляя Тело Ипостаси собою Синтезом-Частей. И в этой возожжённости преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем: 96 Инструментов Изначально Вышестоящего Отца и 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 256-рицу Ипостаси и 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 048 576 генов Ипостаси и 1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16 384 Жизненностей и 16 384 Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, 16 384 Полномочий, 16 384 Реализаций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь,**стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в компакты в 4 явлениях Синтеза, 16 384 Синтеза каждому из нас в явлении 4-х подготовок.*

*И в этой возожжённости, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и стяжаем Синтез Книги 33-го Синтеза каждому из нас.*

*И в этой возожжённости, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в Библиотеку к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И эманируем Книгу 33-го Синтеза. Книга зависает перед нами. Берём Книгу в руки, впитываем её синтезтелесно.*

*В благодарности к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми переходим в самое высокое здание, личное служебное здание. Кладём Книгу на стол.*

*Берём Книгу, у кого Книга была, 32 Синтеза, у кого не было – просто возвращаемся в зал, или Книгу вашего последнего Синтеза. Выходим в библиотеку. Сдаём Книгу 32-го Синтеза.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за подготовку, переподготовку 32-м Синтезом. Благодарим за допущение на 33-й Синтез, за сложение условий, развёртку и реализацию помощи стяжаний Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем подготовку и переподготовку 33-м Синтезом.*

*И в благодарности к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, мы переходим в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, встаём пред Отцом.*

*И синтезируясь с Хум, стяжаем 513 ядер 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь ими, вспыхиваем.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за новые восхождения, реализации, практики, стяжания, разработки, за данное Дело каждому из нас, в реализации курса 33-го Синтеза.**И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца простроенность условий Синтеза, реализации каждого явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для физической реализации курса 16-ти Синтезов, как сложение условий, возможностей, реализаций Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в разработках и в применении, в подготовке физической синтез-телесности, как новых возможностей, дел и Делом Изначально Вышестоящего Отца войти в новые реализации Изначально Вышестоящим Отцом новыми достижениями Изначально Вышестоящим Отцом, Неисповедимости Пути Изначально Вышестоящего Отца, рост, развитие, реализации Ипостаси каждого из нас.*

*И в этой возожжённости, мы входим в прямое Слово Изначально Вышестоящего Отца физически каждого из нас.*

*И вспыхивая 513 ядрами 33-го Синтеза, мы возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал. И направляем, фиксируем 256 ядер 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО Фрайбург, концентрируем фиксацию Синтеза в центровке и синтезируем по 16 ядер Синтеза, 16 Синтез-ядер 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируем 16 ядер в 16-ти ядерный Синтез-процессор 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И фиксируем данное явление Синтеза в центровке Нитью Синтеза, Столпа подразделения Фрайбург, синтезфизично.*

*И далее, просим преобразить Изначально Вышестоящего Отца все ядра Синтеза на ту концентрацию самого высшего, это у вас сейчас высшее ядро 33-го Синтеза, в преображении всех ядер Синтеза, которые есть в подразделении ИВДИВО, на рост, развитие, реализацию новых возможностей подразделения, разворачивая зов Иерархический, Ивдивный зов Изначально Вышестоящего Отца новых служащих, как новые возможности интереса общего Дела, действием новыми кругами Синтеза.*

*И далее направляем 256 ядер в концентрации всего стяжённого, возожжённого, развёртываем Синтез 256-ю ядрами Синтеза 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца внутри каждого из нас. Синтезируем из всего тела по 16 ядер в 16 синтез-ядер в 16-ти синтез-ядерный процессор 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И фиксируем в позвоночнике каждого нас. Проживите 33-й, у кого сколько. То есть, если 32, значит, оно 33-е, если 16, значит, оно 17-е ядро, и так далее.*

*И преображаясь всем стяжённым и возожжённым, явленным, проявленным, фиксируем всё стяжённое и возожжённое, явленное, проявленное, данное Изначально Вышестоящим Отцом. Мы преображаемся, входим в новое явление, новыми возможностями Ипостасным курсом Синтеза, синтезфизично, каждым из нас.*

*И в благодарности к Изначально Вышестоящему Отцу, в благодарности всей Иерархии, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, всю концентрацию насыщенности Огня мы эманируем всем жителям Германии, ту насыщенность новых реализаций, ипостасных реализаций, эманируем в подразделение ИВДИВО Фрайбург, семнадцать миллионов или семнадцать пятьсот, сколько есть на данный момент, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики и эманируем, фиксируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*Выходим из практики. Аминь.*

*Набор практик: Князева Евгения,*

*Ольга Сезон,*

*Алёна Ахтулова,*

*Анна Мельник,*

*Амина Ахтулова.*

*Проверка и редактирование:*

*Евгения Князева*

*Подготовка к публикации:*

*Евгения Князева*

*Сдано КХ, 04.06.2025*